

教務旬報

教務通信 第11号 令和元年10月21日

登校日数 113/197

霞城祭、お疲れ様でした。

先週末の霞城祭、大変お疲れ様でした。当日までの準備や当日の運営について非常に大変だったと思います。 そのおかげで大変盛り上がった霞城祭でした。みんな、本当に充実した顔をしていました。

行事が終わって、気を抜くことなく、授業や日々の活動も引き続き頑張ってほしいと思います。何事にも一生 懸命に取り組むことが大切です。

季節が秋、そして冬に変わることで体調を崩しがちです。後期のほうが長いです。つまり授業時数が前期より 多いのです。くれぐれも体調を崩すことなく、日々の学校生活を確実に歩んでいってほしいと思います。

成績票を再度見直し、成績や欠時数を確認し、後期の長期的な計画を立ててください。

演劇教室の感想を掲載しました。

- ※Ⅲ部の生徒の感想から抜粋しました。
- ◆銅像でしか知らなかった二宮金次郎を詳しく知る機会になりました。金次郎の人生はいろいろなことが沢山詰まっていて、自分だけではなく、他の人達にも手をさしのべる姿勢に感動しました。
- ◆小学校の頃、二宮金次郎の存在を知っていましたが、 二宮金次郎の人生については全く知る機会がなかった ので、今回の演劇で深く知ることができて良かったです。
- ◆歌がとてもうまく、声もはっきりと聞こえて話は面白かったです。あとは金次郎たちの声が大きく印象に残りました。
- ◆薪を背負いながら、本を読む真面目な人なのだろうと 思っていましたか、ミュージカルを見てこんなにもアク ティブな人なのかと驚きました。
- ◆役者の方の演技や後ろの演奏している方が本当にす ごかったです。役者の方の声の出し方とかダンスの魅せ 方とかがすごくよかったです。
- ◆天気や村人のことを考え、作業していて、経営コンサルタントみたいですごかったです。
- 要城学園高等学校。皆様人
- ◆今まで和楽器の演奏を聴く機会があまりなかったので、とても良い体験でしたし、とても迫力のある音で感動しました。
- ◆何も知らなかったので、音楽や歌をまじえて楽しく知ることができました。現代風の言い回しもあって面白かった。
- ◆息遣いや役作りが素晴らしいと思いました。金次郎が今までしてきたことを劇で知ることができて、勉強になりました。

後期 総合的な学習(探究)の時間 第2回目のご案内

実施予定表 10月24日(木)

	テーマ	活動内容	活動場所
I部	「社会へ出る」講座	・山形労働局による講演	視聴覚室
	山形の企業を知る	・就職について考える・職業調べ・適性テスト	66教室 情報室2
	わが町・山形の PRパンフレットづくり	・学芸員による解説 ・取材	山形県立博物館
	研修旅行事前学習	・班別研修の計画立案・自主研修の調べ学習	情報室1
Ⅱ部	山形の企業を知る	・就職について考える・職業調べ・適性テスト	66教室 情報室2
	赤十字救急法	・心肺蘇生法実習 ・レポート作成	視聴覚室
	紙を使って学ぶ	・「地震の原理」教材組み立て	物理室
	研修旅行事前学習	・班別研修の計画立案・自主研修の調べ学習	情報室1
Ⅲ部	ライフスキル講座	・自己理解・他者理解 ・コミュニケーション	61 教室
	郷土の観光	-調べ学習 -作品制作	情報室1
	研修旅行事前学習	・班別研修の計画立案・自主研修の調べ学習	情報室2

<保護者の方々へ>

教務旬報は、ホームページでもご覧いただくことができます。モバイルサイト (スマホで閲覧可能) も対応しています。

アクセスは以下のアドレスへ

http://www.kajogakuen-h.ed.jp/htdocs/定時制の課程/生徒・保護者の方へ/もしくは、「霞城学園高校」で検索をお願いします。